

Beschluss der Landesmitgliederversammlung,
11.11.2017



Zur Neugestaltung der grünen Kreisverbände in der Stadtgemeinde Bremen

Die LMV unterstützt Bestrebungen im Bereich des bisher kreisfreien Gebiets der Bremer Grünen, Kreisverbände (KVen) zu gründen. Sie fordert daher den Lavo auf in seiner Funktion als bislang zuständigem Gremium für das kreisfreie Gebiet, alle diesbezüglichen Initiativen zu unterstützen. Dies gilt sowohl für die inhaltliche, organisatorische wie finanzielle Ausgestaltung des Prozesses zur Bildung von KVen.

Der Lavo berichtet der LMV jährlich über den Stand der Neugründung der KVen.